



établissement de formation ISFM  
psychiatrie et psychothérapie des addictions



RÉSEAU  
DE L'ARC

[www.reseaudelarc.net](http://www.reseaudelarc.net)

# Etablissement de formation ISFM : Pôle santé mentale, psychiatrie et psychothérapie des addictions

## RESPONSABLE

Dr Daniel Diaz (+41 32 484 72 72)

## INFORMATIONS GÉNÉRALES

Au sein du Pôle santé mentale, il existe une filière intégrée de soins pour les personnes souffrant d'un trouble addictif à des substances (alcool, tabac, opiacés, psychostimulants, hallucinogènes, médicaments) et/ou des addictions comportementales (jeu, etc.). Cette filière repose sur des unités ambulatoires se trouvant à Bienne, Moutier, Saint-Imier et Bévillard ainsi qu'une unité hospitalière localisée au Fuet.

## RECONNAISSANCE ISFM/FMH

La filière d'addictologie est un établissement de formation post-graduée de catégorie C pour l'ambulatoire et de catégorie DS-1 pour l'hospitalier.

## NOMBRE DE PLACES DE FORMATION

- 1 place de médecin assistant·e
- 1 place de chef·fe de clinique ou 1 place de chef·fe de clinique adjoint·e

## DURÉE DES ROTATIONS

La filière d'addictologie est en mesure d'offrir une formation post-graduée de 3 à 12 mois.

## PROFIL DES MÉDECINS À ENGAGER

- Médecins en formation postgrade de psychiatrie
- Médecins en formation approfondie d'addictologie

## PARTENARIATS AVEC UNIVERSITÉS ET AUTRES INSTITUTIONS

Partenariats avec l'unité de postcure de l'Envol. Coordination avec Croix Bleue, Santé Bernoise, Clos-Henri (unité de post cure), Centre Médico-Psychologique du Jura, Fondation Contact, CHB-PZM, HJU, médecins et psychiatres installés ainsi que l'Hospice Le Pré-aux-Boeufs. Les médecins cadres sont associés au GREA et SSAM.

## CANDIDATURE

Les postulations sont à envoyer au médecin chef des services stationnaires : Dr Daniel Diaz, Réseau de l'Arc SA, Beausite 49, 2740 Moutier ou [daniel.diaz@reseaudelarc.net](mailto:daniel.diaz@reseaudelarc.net).